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ATA N.º 35/2012 

------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CHAMUSCA  

REALIZADA  NO  DIA  27  DE  AGOSTO  DE  2012.----------------------------------------

------Aos vinte e sete dias do mês de agosto do ano dois mil e doze, nesta Vila 

da Chamusca, na Sala de Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a 

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Presidente Sérgio Morais da 

Conceição Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores, Joaquim 

José Duarte Garrido, João Manuel Duarte Lourenço e Paulo Jorge Mira Lucas 

Cegonho Queimado, comigo, Cristina Isabel Pires Queimado, Técnica Superior 

que secretariei, não comparecendo o Senhor Vereador Francisco Manuel 

Petisca Matias, por se encontrar de gozo de férias, considerando-se justificada 

a respetiva ausência. O Sr. Presidente informou que o Sr. Vice-Presidente 

esteve durante o dia a elaborar resposta a apresentar à DGAL.----------------------

-------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas, após o que se deu início à apreciação dos seguintes 

assuntos:--------------------------------------------------------------------------------------------

-----ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo Executivo o 

texto da ata da reunião anterior, foi a mesma aprovada por unanimidade.-------

-------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – EM 

24.08.2012 - TOTAL DISPONÍVEL: 355.310,81€; OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: 

306.825,73€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 48.485,08€; DOCUMENTOS: 

50.496,22€.-----------------------------------------------------------------------------------------

-------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes pontos previamente estabelecidos:-----------------------------------------------------
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-----------------------------------Documentos para aprovação-------------------------------

------(01) – SITUAÇÃO DA SAÚDE NO CONCELHO DA CHAMUSCA:------------------

-------Subscrita pelo Senhor Vice-Presidente, foi presente a seguinte 

Informação: “Após reunião de trabalho no dia 21/08/2012 no ACES em 

Almeirim, foram conclusivas as seguintes questões: 1. As cidades continuam a 

absorver os poços médicos disponíveis, chegando a haver excesso de médicos 

para o número de utentes definidos como base. 2.Na nova situação que se irá 

colocar ao nível dos mega-agrupamentos de saúde esvaziará a gestão e o 

serviço de proximidade ainda existente. 3.As situações no concelho da 

Chamusca que se têm resolvido através de trabalho extraordinário, correm 

sérios riscos de pura e simplesmente não poderem se manter em 

funcionamento, devido às contínuas restrições de verbas para trabalho extra. 

3.1. Estarão em causa a qualquer momento as extensões de saúde de Ulme e 

Vale de Cavalos. 4. A situação do Chouto que está em funcionamento de 

recurso, assim como a Parreira, dependem de um modelo precário através de 

médico estrangeiro contratado a prazo. 5.A situação da Carregueira está 

dependente de médico que se encontra em sucessivas baixas médicas. 5.1. 

Pontualmente segura com recurso a trabalho extraordinário situação 

comparável a Ulme e Vale de Cavalos. 6.A Unidade de Saúde Familiar continua 

a funcionar com apenas 3 médicos, metade dos necessários, estando na 

prática abaixo dos rácios mínimos atualmente definidos. 6.1. As novas 

instalações da Unidade de Saúde Familiar estão pendentes por questões 

orçamentais (reconversão do edifício da antiga Zona Agrária). 6.2. A Unidade 

de Saúde Familiar continua sem os meios de mobilidade necessários para o 

território extenso e de aglomerados distantes entre si. 6.3.A Unidade de Saúde 

Familiar sem os meios considerados mínimos e essenciais funciona apenas 
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pelo empenhamento e boa vontade dos poucos profissionais que agrega. Por 

todas estas situações torna-se necessário desenvolver esforços a níveis de 

decisão superiores, pois, nem a coordenação da Unidade de Saúde Familiar 

nem a direção do ACES têm os seu dispor os instrumentos necessários para 

intervir numa situação de alto risco que se está a desenvolver no concelho da 

Chamusca.”.----------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara após troca de comentários de todos sobre os resultados da 

referida reunião e apreciado o assunto, deliberou por unanimidade, solicitar 

reunião de carácter urgência à ARSS de forma a encontrar formas para 

ultrapassar a situação existente.-------------------------------------------------------------

--------(02) – EDUCAÇÃO – ANO LETIVO 2012-2013: --------------------------------

---------A)  NOVO ANO ESCOLAR:----------------------------------------------------------

---------Sobre o assunto em epígrafe foi presente a seguinte Informação 

subscrita pelo: “O período lectivo vai ocorrer para as escolas do 1o ciclo até 

14/06/2013 e para os Jardins de Infância até 05/07/2013. A Câmara Municipal 

vem saudar, nesta entrada do novo ano escolar, todos os que nele são 

intervenientes; alunos, pais, professores, técnicos, pessoal auxiliar e os 

demais, desejando os maiores êxitos nas atividades deste novo ano, que 

contribuem para a melhoria contínua do sistema de ensino no nosso Concelho, 

com os quais o Município mantém parceria activa e empenhada. A exemplo do 

ano anterior deve registar-se que foi possível o acordo/autorização do 

Ministério da Educação de modo a que não encerrasse qualquer 

estabelecimento de ensino no Concelho da Chamusca neste novo ano letivo. 

Mesmo com as grandes dificuldade impostas e limitações a nível financeiro, a 

Câmara Municipal procurou fazer todas as intervenções possíveis na área da 

manutenção de edifícios e equipamentos de forma a que este arranque de ano 
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letivo decorra dentro da normalidade e que mantenha o nível qualidade 

habitual.”.-------------------------------------------------------------------------------------------

--------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, subscrever a 

saudação na abertura do novo ano letivo e sensibilizar todos os intervenientes 

para a rentabilização dos meios e cooperação de todos nos procedimentos 

adequados às necessidades existentes.---------------------------------------------------

------B) REFEIÇÕES ESCOLARES – NOVO MODELO DE FORNECIMENTO:-

-------Subscrita pelo Senhor Vereador João Lourenço foi presente a seguinte 

Informação: “Com base no trabalho desenvolvido através da CIMLT, com a 

adesão e participação de vários Municípios desta Comunidade Intermunicipal, 

foi possível levar a cabo concurso para o fornecimento das refeições escolares 

pelo que, no início no próximo ano letivo 2012/2013, o fornecedor das 

refeições para o Pré-escolar e 1o Ciclo, será uma única entidade no modelo de 

"transportadas a quente". Esta nova fórmula não altera no essencial e na 

generalidade o que já era praticado, excetuando-se as situações de Semideiro 

e Parreira onde as refeições eram, até aqui, confecionadas no local. Estão 

garantidas, por imposições legais e concursáis, a qualidade e a diversidade dos 

alimentos nas refeições a servir, existindo para tal os mecanismos de controle 

obrigatórios.”.-------------------------------------------------------------------------------------

-------- A Câmara deliberou por unanimidade, manifestar acordo ao teor do 

Documento, e acompanhar os diversos agentes no terreno, visando os 

interesses dos alunos dos estabelecimentos de ensino abrangentes.-------------

------C) REFEIÇÕES ESCOLARES – AGRADECIMENTO PÚBLICO:-------------

-------Presente a seguinte Proposta subscrita pelo Senhor Vereador JOÃO 

LOURENÇO, datada de 27.08.2012: “Com o novo modelo de fornecimento de 

refeições escolares, previsto para funcionar a partir do início deste ano letivo 
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de 2012/2013, chega ao fim o modelo de serviço apoiado nas IPSS, Santa Casa 

da Misericordia, nas Comissões de pais dos diversos estabelecimentos de 

ensino, funcionários envolvidos e nas juntas de freguesia do concelho, serviço 

esse que sempre cumpriu os objetivos a que se propunha em cada ano escolar. 

Pela forma leal, responsável, eficaz e colaborante proponho, considerando que 

é da mais elementar justiça, que se registe um agradecimento público pela 

forma como ao longo de alguns anos todos os envolvidos se entregaram a esta 

causa com espírito de serviço público e de bem servir. “.------------------------------

-------A Câmara deliberou por unanimidade, subscrever a proposta e reforçá-la 

por considerar o serviço prestado pelos diversos agentes (IPSS, Santa Casa da 

Misericórdia e Comissões de pais dos diversos estabelecimentos de ensino) de 

elevada qualidade à Comunidade.------------------------------------------------------------

-------D) ATRIBUIÇÃO DE PAPEL / ALUNOS – INFORMAÇÃO /PROPOSTA:-----------

-------Subscrita igualmente pelo Senhor Vereador JOÃO LOURENÇO, foi 

presente uma Informação/Proposta, propondo a atribuição de 257 resmas de 

papel aos diversos estabelecimentos de ensino (Jardins de infância, Escolas do 

1.º ciclo, CAF e AVEJICC) distribuídos de acordo com o mapa  que anexa.---------

-----A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade aprovar a proposta.--------

-------(03) – GABINETE TÉCNICO FLORESTAL: PEDIDO DE LICENÇA PARA 

LIMPEZA E NOVA ARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTO – PROPRIEDADE VALE DE  

SANTA  MARIA  /  PINHEIRO  GRANDE:-----------------------------------------------------

-------Presente o requerimento registado no livro respetivo sob o número 477 

de  07.08.2012, em que a JÚLIO DE SOUSA MONTEIRO, residente na Rua do 

Ribeiro, n.º14, Arneiro, freguesia de Maceira, concelho de Leiria, solicita 

autorização para proceder à limpeza e plantação de eucalipto, no prédio 

denominado Vale de Santa Maria, sito na freguesia de Pinheiro Grande, 
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concelho de Chamusca, com a área de 5.48ha, conforme documentação que 

junta.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------Instrui este Processo a Informação da Técnica do GTF nº 159/HP, de 22 do 

corrente, a qual conclui: “Face ao atrás disposto, propõe-se autorizar a 

pretensão de arborização apenas na área classificada como Outras Áreas 

Florestais (≈3.5ha), visto que nas áreas existem condicionalismos legais. Porém 

e não havendo projeto de arborização, aconselha-se que o proprietário tenha 

em atenção a proximidade das habitações e cumpra a faixa de segurança na 

sua envolvente. Em relação à limpeza, apenas referir as condições de 

segurança da maquinaria a utilizar.”. -------------------------------------------------------

------ A Câmara apreciou e, tendo em conta a atual situação económica-

financeira florestal no Concelho, deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, emitir parecer favorável ao solicitado, com as condicio-

nantes constantes da Informação técnica.------------------------------------------------

-------------------------------Documentos para conhecimento-----------------------------

-------(04) – ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS  E PAGAMENTOS EM ATRASO / 

LEI 8/12012 DE 21 DE FEVEREIRO E D.L. 127/2012 DE 21 DE JUNHO / PEDIDO 

DE  INCONSTITUCIONALIDADE:---------------------------------------------------------------

------Presente a circular n.º 122/2012/PB da ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE 

MUNICIPOIOS PORTUGUESES (ANMP) registada no livro respetivo sob o 

número 9498 em 22-08-2012 remetendo cópia da missiva recebida do 

Gabinete do Procurador–Geral da República sobre o pedido da inconstitu-

cionalidade dos diplomas.----------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e irá acompanhar com atenção  e verificar 

decisão, bem como agir em conformidade.------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(05) – REORGANIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE SAÚDE  (CARTA HOSPITALAR 

E RELATÓRIO DA COMISSÃO DE REAVALIAÇÃO DA REDE NACIONAL DE 

EMERGÊNCIA E URGÊNCIA):-------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento da Circular n.º126/2012_PB registada no 

livro respetivo sob o número 9491 em 22-08-2012,  remetendo  missiva do  

Ministério da Saúde sobre os documentos supra referenciados,  sugerindo que 

os municípios se  pronunciem sobre os mesmos para que seguidamente sejam 

agendadas reuniões com o Ministério da Saúde. A Câmara irá continuar a 

acompanhar este assunto.----------------------------------------------------------------------

------(06) – AÇÃO SOCIAL – PROJETO DE APOIO ÀS FAMÍLIAS EM RISCO DE 

ENDIVIDAMENTO / PROPOSTA DE COLABORAÇÃO:------------------------------------

------ Presente email da APUSBANC – Associação Portuguesa de Usuários de 

Serviços Bancários, remetendo proposta de protocolo de colaboração a  

celebrar com o Município com vista a apoiar as Famílias em risco de 

endividamento  que visará “promover o conhecimento dos conceitos básicos 

relacionados com a área financeira; Aumentar o conhecimento dos cidadãos 

sobre os direitos e deveres enquanto consumidores.”.---------------------------------

-------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar 

disponibilidade para a cedência de sala para realização de atividade.--------------

------(07) - EMPREITADA “INFRAESTRUTURAS DO ECO PARQUE – FASE II / 

CARREGUEIRA – LOTEAMENTO INDUSTRIAL” – AUTO DE CONSIGNAÇÃO:------

------A Câmara tomou conhecimento do Auto de Consignação  da empreitada 

supra referenciada  assinado com o Consórcio Construções J.J.R Filhos, SA – 

Urbigav Construções, Sociedade Unipessoal, Lda, assinado hoje, e manifestou 

satisfação pela arranque desta obra considerada estratégica para o Concelho.--

---------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(08) - CONTABILIDADE  -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:--------------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do 

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º 

 5-A/2002 de 11 de janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente 

de 17 a 23 de agosto do corrente ano, na importância global de 25.028,96€ 

(vinte e cinco mil  e vinte e oito euros noventa e seis cêntimos).---------------------

------(09) - INTERVENÇÃO DO SENHOR PRESIDENTE:------------------------------------

-----O senhor Presidente deu conhecimento dos contatos, reuniões e ações em 

que participou no período compreendido entre a última e a presente reunião, 

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.---------------------

------Dia 22.08: Recepção de visitantes da Freguesia de Carvoeira/Torres 

Vedras.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 23.08 : Reuniu com o Diretor Técnico da SISAV sobre diversas 

questões e procedimentos.---------------------------------------------------------------------

------Dia 24.08: Reuniu com o Sr. Presidente da Nersant e Eng, Campos sobre 

Processo do Parque Almourol tendo-se analisado diversos procedimentos a 

fazer nomeadamente reunião com a CCDRLVT sobre que está prevista para a 

semana em curso.--------------------------------------------------------------------------------

------Dia 27.08: assinatura de ato consignação / empreitada infraestruturas dói 

Eco Parque do Relvão.---------------------------------------------------------------------------

--Deu o ponto de situação de obras no Eco Parque do Relvão:Cespa, RESITEJO.-

--------Informou ainda que esteve de férias nos dias 16 e 17.08 e que no 

próximo dia 21.08, não estará por motivos de saúde.-----------------------------------

------(10) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:-----------------------------

------JOÃO MANUEL LOURENÇO:-------------------------------------------------------------

-------Deu conhecimento das reuniões agendadas em que participou na última 
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semana: Dia 21.08: Esteve presente em reunião sobre Saúde no Concelho que 

decorreu no ACES em Almeirim; Dia 22.08: Reunião na CIMLT sobre Portal 

E@Educa (avaliações, serv. Assistência e outros assuntos); Pelas 17h30 esteve 

na receção à Comitiva Viagem de Idosos / Carvoeira (Centro de Artesanato - 

Exposição Memórias); Dia 23.08: Reunião NLI no Edifício da J.F. Chamusca. Dia 

24.08: Pelas 10h no Centro de Inclusão, reunião preparatória com empresa 

que irá fornecer refeições escolares.--------------------------------------------------------

------PAULO JORGE QUEIMADO:--------------------------------------------------------------

------Deu conhecimento das reuniões e ações em que participou na última 

semana: Dia 21.08: Esteve presente em reunião sobre Saúde no Concelho que 

decorreu no ACES em Almeirim; Esteve presente no Pinheiro Grande em 

Homenagem efetuada à Dona Nazaré Santos / Revitalização Urbana  da 

Freguesia de Pinheiro Grande na sequência dos Fogos 2003.-------------------------

-------ENCERRAMENTO DA REUNIÃO:-------------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezoito horas e cinco minutos, da qual, para 

constar, se lavrou a presente ata que, depois de ser considerada aprovada, vai 

ser assinada pelo senhor Presidente e por mim Cristina Queimado servindo de 

secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do n.º 2 do artigo 92.º 

da Lei 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º5-A/2002 de 11 de 

janeiro.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Câmara 

Sérgio Morais da Conceição Queimado 

O Técnico Superior, 

Cristina Isabel Pires Queimado 


